

## Wie einfach

Wie einfach

Ich fuhr auf früher Autobahn,  
war sehr müd ´, das Radio an  
und der Mund des Radiosprechers,  
sprach vom Tun des Schwerverbrechers.

In einem Sicherheitslabor,  
fand er fiese Viren vor,  
füllte sie in Flaschen ab  
und wünschte sich ein Massengrab.

Ich dachte noch, wie leicht ist ´s heut,  
dass man Gonokokogen streut  
oder was für Ding´das waren,  
mit denen wir zur Hölle fahren.

Als die Stimm des Sprechers starb,  
kurz nachdem die Werbung warb,  
fuhr ich ins zarte Morgenrot,  
das sich mir im Tode bot ...

© **Piolo**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)